

Töffgruppe Senioren 60plus auf Tour im Berner Oberland

WÜRENLINGEN – Am vergangenen Montag startete die erste Gruppe der Senioren Würenlingen mit 16 Töffs zur sommerlichen Tour durch den Berner Aargau ins Luzerner Hinterland zum Morgenkafihalt in Huttwil im Emmental. Auf der Weiterfahrt wurden wir bei Langnau von der Feuerwehr auf eine Umleitung verwiesen, da am Schallenberg ein Lastwagen schwer verunfallt war. Bei Oberei trafen wir wieder auf die geplante Strecke. Von Eriz führte die kurvenreiche Strasse – auf dem unter Töfffahrern benannten „Ho Chi Minh-Pfad“ – nach Meiersmaad. Diese Strecke verlangte von den Bikern die volle Konzentration, entschädigt aber auf einem Teilstück mit einer tollen Aussicht zu den Berner Alpen. An der steilabfallenden Bergflanke führte die Strasse von Sigriswil über Beatenberg nach Habkern und dann hinauf zum Mittagsziel auf der Lombachalp. Wohlgestärkt führte die weitere Reise über Interlaken zum Brünig bis Giswil. Dort erklimmen wir auf der Panoramastrasse den Glaubenbielenpass und waren froh, dass auf 1600 m ü. M. die Temperaturen doch wieder erträglicher wurden. Via Schüpflheim durchs Entlebuech nach Wohlhusen und weiter über Buttisholz – Sursee – Bohler – Ammerswil – Othmarsingen – Mülligen trafen wir uns kurz vor 18 Uhr zum Abschluss einer erlebnisreichen und unfallfreien Fahrt über 370 Kilometer im Kafi Schneider. Die zweite Gruppe wird nimmt diese Tour am 24. August in Angriff. Die Ausfahrt im September führt uns dann durch den Jura zum Creux du Van.